

# Plantean erradicar toma en Quebrada del Aji, que está en terreno de Candelaria

**MEDIDAS.** La DPR, vecinos, el municipio y la empresa se reunieron tras hechos de violencia ocurridos.

En el marco de la mesa de trabajo público-privada, levantada por la Delegación Presidencial Regional, tras los hechos de violencia ocurridos en el sector denominado "Quebrada del Aji", el delegado

presidencial Rodrigo Illanes Naranjo, junto al alcalde Cristóbal Zúñiga, se reunieron con un grupo de vecinos de la población Gabriela Mistral, para dar cuenta de las diversas acciones realizadas junto a las policías y

la Subsecretaría de Prevención del Delito (SPD) para llevar más seguridad al sector.

Tras escuchar las inquietudes de la comunidad, el delegado Illanes, manifestó "hemos dado cuenta al alcalde y a los

vecinos y vecinas del plan que estamos ejecutando para enfrentar de manera integral el fenómeno delictual y las situaciones complejas que se han desarrollado en el sector", enfatizó.

Entre las propuestas plan-

teadas, está la erradicación del asentamiento "Quebrada del Aji", el cual se levanta en un terreno de propiedad de Minera Candelaria. En esta línea la directora de Asuntos Corporativos de la compañía Ximena Matas, señaló "esta reunión es una de varias que hemos sostenido anteriormente; convocada por el delegado presidencial para resolver diversos temas de seguridad. En particular Candelaria efectivamente es propietaria de este terreno y donde se está haciendo uso ilegal, entendemos que esto requiere de un



REUNIÓN DE AUTORIDADES.

trabajo previo de levantamiento de modo tal que la compañía pueda tomar las decisiones más adecuadas entorno a su futuro".

CS